

Oberbayrisches Volksblatt am 16.07.2015

SEBASTIAN OBERMAIER BEGLEITET PAPST-BESUCH IN BOLIVIEN VOM TV-STUDIO AUS

Padre als Fernsehkommentator gefragt



Live-Kommentar aus dem Sendestudio: Sechs Stunden lang begleiteten Padre Obermaier (Mitte) und seine beiden kirchlichen Mitstreiter die TV-Übertragung des Papst-Besuches. Foto re

© OVB

Rosenheim/La Paz - Der Papst war in El Alto, doch Padre Sebastian Obermaier, der seit vier Jahrzehnten als Seelsorger in der bolivianischen Stadt hoch über La Paz wirkt, hatte keine Zeit, das Oberhaupt der katholischen Kirche zu treffen. Denn während des Besuchs von Franziskus waren die Qualitäten ObermaiERS als TV-Kommentator gefragt.

In einer sechsstündigen Live-Sendung begleitete der aus Rosenheim stammende Geistliche die Übertragung der Papst-Visite vom Sendestudio aus.

Obermaier hat in seiner Gemeinde nicht nur Kirchen, Schulen, soziale Einrichtungen und ein Altenheim gebaut, sondern auch einen Fernsehsender gegründet. Ursprünglich ein reiner Regionalsender, hat Obermaiers Bildungs- und Erziehungskanal CVC 57 vor eineinhalb Monaten auf Satellitentechnik umgestellt und ist seitdem in ganz Bolivien zu empfangen - gerade rechtzeitig zum Papstbesuch. Denn Obermaiers Sender sowie zwei weitere kirchliche Regionalkanäle konnten die Übertragung des Staatsfernsehens übernehmen und in einer gemeinsamen Sendung ausstrahlen. Bei der Kommentierung wechselte sich Obermaier mit zwei anderen Geistlichen ab. Über sechs Stunden sprachen die geistlichen Moderatoren über die Bilder, die zeigten, wie Franziskus in El Alto landete, dort die wartenden Menschenmassen begrüßte und sich schließlich nach La Paz aufmachte, um dort Staatspräsident Evo Morales in dessen Residenz zu besuchen. Nach einer anschließenden Visite in der Kathedrale, wo der Papst mit Vertretern der bolivianischen Kirche zusammentraf, ging es wieder zurück nach El Alto und von dort per Flugzeug weiter nach Santa Cruz. Eine Messe hielt der Papst nicht: Die Höhenluft war für Franziskus, der nur noch einen Lungenflügel hat, ganz einfach zu anstrengend.

Sechs Stunden dauerte der Besuch in El Alto und La Paz insgesamt - und so lange waren auch die drei Geistlichen im kirchlichen TV-Studio auf Sendung. Doch als das Flugzeug mit dem Papst schließlich wieder abhob, war die Arbeit für Obermaier noch nicht vorbei. Schließlich gab es auch aus Santa Cruz Live-Bilder, die kommentiert werden mussten.

Weitere Infos zur Arbeit von Padre Obermaier gibt Hans Obermaier, Telefon 08031/ 3043632. Spendenkonto: Kath. Kirchenstiftung St. Nikolaus, IBAN: DE73 7112 0077 6210 1096 82, BIC: HYVEDEMM448, Hypo-Vereinsbank "Bolivienhilfe P. Obermaier". ku